
 

 すでに一部の会員には、速報

号外でお知らせしましたが、今

年の茨城県芸術祭映像コンクー

ルには 19 点の応募がありまし

た。そのうち当会からは９点が

参加しました。(招待を含む） 

 10月 14日に日立市視聴覚セ

ンターで審査が行われ、右のよ

うな結果となりました。 

 今回は、特賞は該当なく、優

賞が３作品となりました。 

 真弓さんの作品は、米軍の射

爆場になっていた海浜公園が現

在の姿になるまでの歴史を写真

を中心にまとめたものです。 

 また鈴木さんの作品は、一部

例会でも発表されていましたが、

閉校となる幸久小学校の鳥追い

まつりの最後の記録となりまし

た。 

 11月 11日の発表会では、他 

に美濃島さんの招待作品「神

戸・姫路の旅」も上映されます。 

 たくさんの方のご来場をお待 

ちしております。

 

 

 10月例会は 15日、会場の都

合で午前 10時からの開催とな

りました。出席者 13人。 

 映像コンクールの結果報告、

忘年会の出欠確認などがありま

した。 

 合評作品は以下のとおり。 

 

昆虫採集と観察会 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 35秒 

≪作者コメント≫ 今年も久松

先生を迎えて「昆虫採集と観察 

会」が行われ、小林さんと撮影 

 

 

してきました。天気にも恵まれ、

トンボも多く見られて楽しい採

集の一時を過ごすことできまし

た。久松先生のお話や採集した

昆虫の解説など楽しく且つ、学

ぶことの多い一時を過ごすこと

ができました。その辺の様子を

纏めてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊大変簡潔に纏まっていました。

虫など自らも丁寧な観察にな

りきっているのに感心しまし

た。 

＊現地音が生きている。子ども

の表情が最高でした。 

＊子どもたちの野外活動の様子

の記録ですね。 

＊イベントでの子どもたちの歓

声が上がる映像はとても心弾

みます。 

＊イベントのいきさつは良くわ

かる。アップが少ない、あっ 
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てもピンボケが残念。 

＊子どもたちの元気な声が入っ

ていてよかった。 

 

萬葉植物園散策 

小林  茂  

Blue-ray/４分 59秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 八月末に奈

良市に行く機会があり、春日大

社萬葉植物園へ花を目的に撮影

に行きました。猛暑が続いた影

響で花はあまり見られませんが

萬葉集の歌と現在咲いている花

を紹介します。 

≪ご意見異見≫ 

＊同じ花を見て万葉人の感じた

ことを歌で知る…素晴らしい

ですね。 

＊花と詞のマッチが良かった。 

＊珍しい植物を見ることが出来

ました。 

＊安定する映像でした。 

＊萬葉園と聞くだけでロマンが

あり、植物の映像がキレイで

す。 

＊万葉集のムードいっぱい。生

活と密着している花々の素朴

な素晴らしさがわかります。 

＊花に合わせた萬葉の歌が入っ

ていて、おもしろかった。(よ

く調べました) 

 

益子町コスモス祭り 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 10秒 

≪作者コメント≫ 栃木県益子

町で行われたコスモス祭りの様 

 

 

 

 

 

 

子です。満開のコスモスと真岡

鉄道を組み合わせて撮ってみま

した。ちょっと古いですが 2017

年の撮影です。 

≪ご意見異見≫ 

＊｢広さ｣を感じさせる画面作り  

と時間の広がり（タイムラプ

ス？）に感心しました。 

＊撮り方が勉強になりました。 

＊光の使い方がうまい。 

＊導入部がすばらしい。 

＊コスモスとＢＧＭにウキウキ！

旅行に行きたくなりますね。 

＊ワイド画面とＢＧＭのかもし

だす雰囲気がサイコ―！ 

 

大谷石地下採掘場址 

美濃島和男  

Blue-ray/２分 27秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大谷石の地

下採掘場の跡を訪ねてみました。

ライトアップされていてとても

幻想的でした。ちょっと古いで

すが 2018年の撮影です。 

≪ご意見異見≫ 

＊これだけ大きなボリュームと

均一に岩(石)が詰まっていた

と思うと不思議。 

＊幻想的な映像でした。 

＊流れる映像が良かった。 

＊空間のすばらしさは最高です 

 ね。一度行って見たいですね。 

＊幻想的な画面と静かな移動に

引き込まれました。短いのが

残念。 

 

全国白バイ安全運転競技会 

田﨑  博  

ＤＶＤ/６分 41秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 約 50ｍの距

離から急発進、急停止する白バ

イ、ファインダーが太陽光で見

えにくく 90％はＮＧ．撮影は大

失敗。 

≪ご意見異見≫ 

＊難しいテストの状況がわかり

ました。 

＊なかなか見られない映像を見

せていただきました。 

＊結果発表がほしかったですね。 

＊貴重な映像ですが、白バイが

速すぎてカメラワークが大変

でしたね。 

＊早い動きを追うのは大変だっ

たでしょう。ほんの一部だけ

でしたね、もっと全体が見た

かった。 

＊説明がほしかった。 

 

第 50回 よかっぺまつり 

豊田 正夫   

Blue-ray/９分 02秒 
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≪作者コメント≫ 1974年に始

まったよかっぺまつりは、今年

で 50回となりました。今年のテ

ーマは「主役は誰か？それは参

加するあなたです」。途中、雨

が降ったりしましたが、その最

初の部分をご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊みんな良かったが最後のダン

スが印象的だった。 

＊すばらしいまつりの映像でし

た。 

＊子供達の元気な姿がよかっぺ! 

＊まつりの様子ＯＫですね。よ

かっぺでしたね。 

＊豊田さんのビデオ愛に感服！ 

 小学生の参加で一気にまつり

が盛り上がってましたね。 

＊楽しそうなおまつりでした。 

 

小さい秋見つけた！ 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/２分 16秒 

≪作者コメント≫ 秋らしさを

表現したいと思いました。うま

く伝わってくれると嬉しいです。 

≪ご意見異見≫ 

＊歌と映像が良くマッチしてい

た。 

＊袋田の滝と紅葉が合っていた。 

＊導入部、秋から入ったらよか

ったと思う。 

＊映像は Good! ＢＧＭは残念。 

 

 

 

 

 

 

＊ちょっと物足りなかったかな。 

＊もう少し初秋の雰囲気がほし

かった。 

 

天空の旅人 小さな夏物語 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 58秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 蝉の声が消

えて、秋の風が吹いている、エ

リヤにて大空へ飛びました。久

慈川周辺の秋を空から眺めまし

た。 

 

 天空の旅人 爽涼の大空へ  

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 42秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 過去のフラ

イト日誌から作品を選びました。

この年は長雨、猛暑と気圧配置

が悪かった。雨上がりの久慈川

沿線を飛行した記録です。 

※上記２作品をまとめて 

≪ご意見異見≫ 

＊久慈川の風景が印象的でした。 

＊細かい説明が良かった。 

＊下界の様子があっても良いの

では。少ないです、下界の様  

子が 

＊テイクオフで緊張し、着地で

ホッとします。映像ってすご

いです。 

＊青空がキレイ。田んぼの広が

りが良くわかる。 

＊800ｍの高さから見た景色は 

いいですね、経験したい。 

＊一人 10分以内のキマリを守

りましょう。 

 

大 沼 ま つ り  

小室 政衛  

Blue-ray/９分 45秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ことしの大

沼まつりは 40回目で、子ども主

役で行いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊今年は少なくしたのですね。 

＊まつりの活気が伝わって来た

映像でした！ 

＊様々なアングルで撮っている

のがいいですね。 

＊楽しい祭りのふんいきが伝わ

ってきました。 

＊失敗した映像も微笑ましくて

よかった。大沼町も国際色が

豊かですね。 

＊良くまとまっています。 

 

彼 岸 花 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 00秒 

≪作者コメント≫ 秋は彼岸花

で、赤羽緑地と常陸太田市の源

氏川へ出向き撮影してきました。

彼岸花は、球根を植え育てるが 
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   印のついている作品は、YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか、右のＱＲコードからアクセスしてください。 

          http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 



 

 

 

 

 

 

今年は猛暑や雨量減で、世話が 

大変だったようです。育成者は

皆さんが見に来てくれ、感動し、

楽しんでくれることが嬉しいよ

うです。 

≪ご意見異見≫ 

＊ロープが邪魔だなと思ってい

たらトンボが止まってた！ 

納得。赤と緑のコントラスト 

 がきれい！ 

＊色々と勉強になりました。 

＊青空とヒガンバナの赤がよく

合いました。 

＊花の様子、見物人良いですね。

アップがほしい。 

＊エンディングの景色が良かっ

たです。 

＊アングルの変化がほしい。途 

中静止画になるのはスチルカ 

メラマンの気持ちを表現？ 

 コロナも下降線をたどり、以前のような宴会も復

活してきたようです。恒例の忘年会を以下のような

内容で準備を進めています。 

とき：12月 17日(日) 12月例会終了後 

ところ：久慈サンピア日立 

今年も宿泊で行いますので、ゆっくりくつろいだ 

集まりになります。多数ご参加ください。すでに会 

場は予約済みですが、時間、会費等は未定です。 

 毎年のように、年度賞の発表など、一年を振り返

る多彩な内容で行いたいと思いますので、ご希望が

ありましたらお寄せください。先月から、出欠の確

認を行っています、ご協力ください。

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～  一日一回のみ 

（11ch. 毎週月曜更新 15分番組） 

10/23～ 第 50回 よかっぺまつり   (豊田正夫) 

10/30～ 茨城県芸術祭映像コンクール入賞入選作

品決まる          (映像茨城協会) 

11/ 6～ 大洗サンビーチ清掃活動   (一般投稿) 

11/13～ 昆虫採集と観察会     (原田英一郎) 

11/20～ 大沼まつり         (小室政衛) 

  ※ 変更になる場合もあります 

 ※投稿ビデオの最新情報は、ウェブ 

サイトでご確認ください。 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～｢茨城ニュース・いば６｣の中

で放送。(毎週あるとは限りません) 

10/17 コキアのライトアップ     (鈴木 隆) 

 以後 10/31まで採用はありませんでした。 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 

 

☆ 11月例会は19日開催です ☆ 
 すっかり秋色濃くなりましたが、早くも雪の便りも聞かれて、急に季節が移った感じがします。 

今年もあと 2ヵ月、11 月例会を下記のとおり開催しますのでご出席ください。 

● 11月 19日（日）午後１時から 

 ● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡打合せ（忘年会ほか） 

   ② 会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします） 

   ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ 3班：佐藤、藤来、岡本、岡崎、関  の皆さんご協力ください。 

12月は忘年会で 1年を締めよう 

茨城県芸術祭映像コンクール 
発表会にご来場ください 

11月 11日(土) 午後 1:00 

ザ･ヒロサワ・シティ会館小ホール 
チラシ同封いたしました ＱＲコード → 
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勉強会はありません 


